

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Johann Ernst Günther.

Günther, Johann Ernst

Halle (Saale), 17.01.1712

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-210545](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-210545)

364. 367 Joannem Ernestum Güntherum,
Natum minimum ^{anno 1663} protulit patria Gotha, Thu-
ringia civitas: genuit pater Cyriacus Gunt-
herus, illustris Gymnasij ibidem Class. III. Prae-
tor: peperit mater Euphrosina Elisabetha, ex
stirpe Burckhardina: tenerum adhuc priva-
tim pater instituit: deinde praecipuos patrij
Gymnasij instituendum susceperunt: in inferio-
ribus scholis Christianae doctrinae rudimentis,
in superioribus litteris humanioribus imbue-
runt: annos tredecim natum pater reliquit:
post hujus obitum felices in studiis natum progres-
sus varia distrahere, intertubavere, damno age-
cere: anno aetatis 19, Christi 1711. tredecim annis
in Gymnasio emergens Clarissimus Rector, Godo-
fredus Voßerodt dimisit: d. 6. Octobr. ejus-
dem anni hujus Fridericiana Rector Magni-
ficus Samuel Stryckius suis civibus Academicis ad-
didit: S. S. Theologiae studium, utpote good-
li modo genuinum, praestantissimum, sibi
dicatum tenet: die 11. Novemb. 1711. mensa
ordinaria in Orphanotrophio recepit, ea im-
posita conditione, ut ad Calligraphiam docen-
dam prepararetur: Deus subsidio ad vitam
hujus usum necessariis non destituit: in magis
liorem animae statum vendicat. Amen.
Dab. Glauch. d. 17. Jan. 1712.